

運営通信

この「運営通信」は、総代の皆さんに毎月の生協の事業や経営・活動に関する情報をお伝えするためにお届けしています。

とやま生協 第1号店の出店が決定しました！

出店場所は、富山市新庄地区経堂エリアとなります。現在2025年秋の出店を目指し、準備を進めています。

【第1号店のコンセプト】

「確かな品質かつ豊富な品揃え」で「楽しい買い物体験」と「地域に感動、安心」を提供します！



わくわくする新しいお店づくりにチャレンジしていきます！

安全・安心

- ・産直商品や少量規格を充実
- ・お困りごと・ご要望に応え、気軽に相談できるお店に

楽しさ発見

- ・季節のイベントに合わせたワクワクできる売り場で食卓の楽しさに彩りを
- ・CO・OP商品の豊富な品揃え

おいしさ

- ・「旬」の商品、新鮮な朝どれ商品の充実
- ・店内調理のできたて惣菜にこだわり

健康

- ・健康に配慮した商品の充実
- ・食に関する健康に役立つ情報提供

新店舗の進捗状況は、「新店舗ニュース（10月末発行予定）」やホームページでもお知らせしていきます。

【目次】

- 1、とやま生協 第1号店の出店が決定しました！ 表紙
- 2、第3回通常総代会アンケートを受けて P 2
- 3、理事会だより、6月度事業・経営報告 P 2
- 3、重点課題で取り組んだこと P 3
- 4、令和6年能登半島地震支援報告 P 4
- 5、総代の皆様 1年間ありがとうございました P 4

とやま生活協同組合

<https://www.toyama.coop/>

富山市金屋555

コールセンター

☎：0120-555-192

発行：経営企画G



第3回通常総代会アンケートを受けて

アンケートで寄せられたご意見の一部について、回答させていただきます。

ご意見・ご要望	回答
役員選任の件、専門分野からの理事を選任したと思いますが、本当に必要なのでしょうか？	今日的に生協運営に求められるバランスのとれた健全な理事会運営やガバナンス機能強化を進めるため、全体区分理事は、常勤する理事と、弁護士や経営者、大学教授など生協が行う事業や活動、経営課題に専門的な視点で経営参加していただくこととしています。
新役員について、理事25名中15名が女性とのことですが、買物するのは女性が多いと思います。常勤理事や管理職の女性をもっと増やしてほしい。	女性の管理職については、現在8名(構成比18%)となります。さらに仕事と家庭の両立支援を行い、女性の幹部職員育成を進めていきます。※富山県の管理職に占める女性比率は9.2%(富山労働局2023年度の労働行政に関する情勢より)
委員会活動・地域会活動が活発に行われていること、勉強の場・交流の場の参加を積極的に取り組みたい組合員のひとりです。多くの情報が知ることができ喜んでおります。現役時代、若い人の参加が増えないのが悩みですね。長い目で組合員交流により増加へと期待したいと思います。	日頃より組合員活動にご参加いただきありがとうございます。ご意見にもあるように、若い世代の参加を増やすことが必要だと考えており、最近では未就園のお子さんを対象とした子育てひろばの他、小学生の親子を対象とした企画も充実させ、若い世代の活動参加も増えております。しかし若い世代が参加する活動の環境はまだまだ不十分と考えており、「2030年に向けた組合員参加のあり方」について、今後みなさんと考えていきたいと思っております。

第3回理事会だより 開催日:2024年7月24日(水)

◇話し合われたこと

第3回理事会

(承認事項)

1. 2024年度6月度の事業・活動および経営報告の件
2. 「非常勤役員行動費・交通費支給基準」改訂の件

(主な確認事項)

1. 第3回通常総代会まとめの件
2. 第4期総代のつどい開催の件
3. 2024年度監事監査計画書確認の件
4. 令和6年度富山市地域密着型サービス事業予定者等公募申請の件

◇6月度 事業・経営報告

(全体経営報告)

- ・総事業高は12億9,949万円で、予算比 98%、予算差-3,027万円です。
- ・経常剰余金は-2,145万円で、予算差1,705万円の実績です。

(機関運営、組合員活動報告等)

- ・6月19日、第3回通常総代会を開催し、総代387名の参加があり全議案承認されました。参加の内訳は、実参加115名、委任4名、書面議決268名です。今年は役員改選があり新役員体制がスタートしました。
- ・組合員活動参加は、ブロック協議会・委員会に110名が参加、33の地域会で317名、せいきょうクラブ10回で59名の参加がありました。また、わくわく講座に70名、アースデイとやまに164名の参加がありました。

重点課題で取り組んだこと

とやま生協では総代の皆さんと総代会で確認した方針に基づき、重点課題を設けて取り組んでいます。

組合員の参加・参画（7月）

・2024年度福島復興支援視察交流ツアー

2024年7月26日(金)～27日(土)にかけて福島復興支援視察交流ツアーを行い、とやま生協の組合員と役職員の計22名が福島を訪問しました。

このツアーは「東日本大震災を忘れない・風化させない」ために震災発生後の2012年から行われてきました。地震と津波、原発事故の被害を受けた福島を訪れ、現地のみなさんと交流することで、福島は今のような問題に直面しているかを知り、今後の支援についてを考えることが目的です。

直近の地震で再び壊れてしまった歩道



訪れた相馬市の松川浦大橋は、東日本大震災の震源地に近く、10メートルを超える津波に襲われた地域です。

この地域では2021年、2022年に東日本大震災の余震と考えられる震度6以上の地震があり、東日本大震災のあとに復旧した歩道や建物が再び壊れてしまうなど、今も震災の影響が続いていることがわかりました。

海辺の集落があった場所は震災後、災害危険区域に指定されたため、住宅の建築は禁止となり、メガソーラーパネルが設置されたり、相馬市の人口が1万6千人以上減ってしまったりと、暮らしに大きな影響があったそうです。



2日目の最後に震災後に全村避難となった飯舘村の佐藤さんから、震災から13年経った今の想いをお聞きしました。

その経験を踏まえ、佐藤さんは「福島原発事故から学んでほしい。原発事故は人災で、次の事故が起こらないようになんとかできる。みんなが笑っていられた世界にしたいから、原発事故を経験しておかしいと思ったことは、これからも伝えていきたい」とお話されました。



飯舘村出身の佐藤さん

今回の視察では、福島の中でも街の再建が進んだ場所、避難指示が解除されても復興が進まない場所など、大きな差が生まれていることがわかりました。

とやま生協では、これからも福島が抱える様々な問題と現地の皆さんの想いに寄り添い、復興支援を続けていきます。

参加者の声

- ・元日の能登半島地震を経験し、今年こそは行かなければと思って参加しました。震災の写真や映像を見るのはつらかったけど、私達が次の世代に残せるのは「安全と平和」という佐藤さんの言葉を聞いて前向きな気持ちになれました。
- ・佐藤さんの放射能という見えない敵との戦いをこらえる様子が強く私の心に残るものでした。「後世に何を残すのか、子どもや孫に何を残すのかをもっと深く考えてほしい」という言葉の重みを感じました。
- ・昼食でいただいた筍の保存方法を聞いたとき「放射能の検査をしてから茹でて真空パックをしている」と聞き、今も放射能との戦いが続いていることを知りました。

令和6年能登半島地震支援報告

2024年7月31日（水）石川県庁にて、「令和6年能登半島地震義援金」の贈呈を行いました。

とやま生協では、地震発生直後よりコープいしかわ組合員の安否確認や配送支援、石川県の中でも被害が大きかった地域での炊き出しなどの支援活動に取り組んでまいりました。

今回の地震で被災した方々を支援するため、「令和6年能登半島地震緊急募金」への協力を呼びかけ、総額21,987,016円が寄せられ、今回義援金として1,198万円を石川県に贈呈しました。

※「令和6年能登半島地震緊急募金」のうち、1千万円は2024年3月12日（火）に富山県に贈呈しました。



寺岡理事長より目録を贈呈



とやま生協が行ってきた支援活動についてご報告し、石川県内の復旧状況についてのお話も伺いました。

総代の皆様 1年間ありがとうございました

第3期総代の1年の任期が間もなく満了を迎えます。

①2023年10月4日から10月11日にかけての「総代のつどい」では129名の総代にご参加いただきました。内容は「総代に関する学習会」で、生協の運営の仕組みや総代の役割を学び、機関運営の年間スケジュールについて確認いただきました。

②2023年11月8日から11月14日にかけての「秋のブロック総代会議」では126名の総代にご出席いただきました。分散会では「上期まとめと下期方針」をテーマに計111件のご意見をいただきました。

③2024年5月8日から5月13日にかけての「春のブロック総代会議」では377名(書面含む)の総代にご出席いただきました。「ブロックの2023年度まとめと2024年度方針」についての提案があり、全ブロック賛成多数で承認されました。分散会では「2024年度取り組みについて」をテーマに計185件のご意見をいただきました。

④2024年6月19日の「第3回通常総代会」では、387名(書面含む)の総代に議決に参加いただきました。第1号議案から第5号議案が提案され、採決の結果、全ての議案が賛成多数で可決承認されました。

組合員を代表して、生協の運営・方針決定への重要な議決や、年間を通じて生協の政策決定に関わる大切な役割を担っていただき、誠にありがとうございました。



2023.10 東部ブロック
総代のつどい
学習会の様子



2023.11 西部ブロック
秋のブロック総代会議
分散会の様子



2024.05 富山ブロック
春のブロック総代会議
分散会の様子



2024.06.19
通常総代会
採決の様子